
四
月
七
日(

火)

に
始
業
式
・
入
学
式
を

終
え
、
い
よ
い
よ
平
成
二
十
七
年
の
新
学

期
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
し
た
。

今
年
度
よ
り
入
試
シ
ス
テ
ム
が
変
わ

り
推
薦
選
抜
が
無
く
な
り
、
学
校
独
自
検

査
が
行
わ
れ
ま
し
た
。
常
盤
高
校
は
〝
筆

答
検
査
Ｂ
〟
が
実
施
さ
れ
ま
し
た
が
、
混

乱
も
な
く
無
事
終
了
し
ま
し
た
。

結
果
、
定
員
一
六
○
名
の
と
こ
ろ
一
三

一
名
が
合
格
と
な
り
、
四
月
か
ら
新
鮮
な

気
持
ち
で
新
入
生
を
迎
え
る
こ
と
が
で

き
ま
し
た
。

こ
の
〝
は
ば
た
け
、
と
き
め
け
、
常
盤

高
校
〟
も
昨
年
五
月
十
三
日
に
第
一
号

を
発
行
し
て
以
来
、
二
年
目
を
迎
え
て
い

ま
す
。
昨
年
は
、
年
間
十
二
号
を
目
指
し

ま
し
た
が
、
十
二
月
十
日
付
け
の
第
十
一

号
の
後
、
編
集
が
滞
っ
て
し
ま
い
、
三
学

期
に
行
わ
れ
た
様
々
な
行
事
の
学
校
紹

介
が
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。
今
年
度
は
そ

の
反
省
を
活
か
し
、
さ
ら
に
多
く
の
情
報

を
中
学
生
の
み
な
さ
ん
や
地
域
の
み
な

さ
ん
へ
発
信
し
て
い
き
た
い
と
思
っ
て

い
ま
す
。
そ
し
て
、
常
盤
高
校
が
地
域
に

開
か
れ
た
愛
さ
れ
る
学
校
と
な
る
よ
う

に
教
職
員
一
同
で
教
育
に
取
り
組
ん
で

い
き
た
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

ど
う
か
地
域
の
み
な
さ
ん
か
ら
様
々

な
面
で
常
盤
を
応
援
し
て
い
た
だ
き
、
ご

理
解
と
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

ま
た
、
各
学
年
か
ら
の
〝
学
年
だ
よ
り

〟
を
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
で
公
開
し
て
い
ま
す
。

ぜ
ひ
ご
覧
い
た
だ
き
、
そ
れ
ぞ
れ
の
学
年

の
様
子
な
ど
を
知
っ
て
い
た
だ
け
れ
ば

幸
い
で
す
。

な
お
、
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
の
《
校
長
室
の

窓
》
で
は
、
ト
ピ
ッ
ク
ス
と
し
て
最
新
の

学
校
行
事
等
を
写
真
入
り
で
紹
介
し
て

い
ま
す
の
で
、
是
非
ご
覧
く
だ
さ
い
。

４月は出会いの時期となり、平成２７年度始めの人事異動で、

新たに７名の教職員をお迎えしました。 私たちも新任の先生方

を温かく迎え、早く常盤高校に慣れていただきたいと思っていま

す。その後、〝始業式〟を行い、教室に戻る前に学年ごとで〝

服装・身だしなみ検査〟を行いました。

新
た
に
一
三
一
名
の
新
入
生
を

迎
え
、
学
校
が
再
び
活
気
に
満

ち
あ
ふ
れ
ま
し
た
。

新
入
生
ひ
と
り
一
人
が
「
明
る

く
、
元
気
に
、
楽
し
く
」
有
意
義

な
高
校
生
活
と
な
る
こ
と
を
願

っ
て
い
ま
す
。

2015/03/25 生徒会による〝離任式〟が行われました。

人事異動で、お世話になった９名の教職員のみなさんが離任され、先生

方から常盤高校の想い出と温かい励ましのお言葉をいただきました。

これまで、本校のためにご尽力されましたことに感謝いたします。

高校での取り組みを定期的に

紹介します。

ご意見ご感想をお寄せください。

電話 0257-23-6205 (代表）

〝１学年学習オリエンテーション〟を‘市民プラザ’で実施しました。

１学年は入学してまだ間もないですが、これから始まる高校での学

習の仕方について取り組み方やポイントを、各教科から指導を受

けました。高校では中学までとは違った新しい分野の教科や専門

的に深まっていく教科が加わります。

毎日の授業への取り組み方や家庭学習の取り組み方についてそ

れぞれ教科ごとに説明がありました。

2015/03/17 〝卒業生による進

路講話〟と〝１、２学年分野別進

路講演会〟

2015/03/13 〝平成27年

度新潟県公立高等学校入

学者選抜〟の合格発表


